
意見・要望等 回答

一宮保育所でのやり方が取り入れられていないと思う。
3ヶ月が経過し、ようやく落ち着いてきました。6月から一日の流れを現在整えているとこ
ろです。行事はほとんどのものを取り入れる様に計画をしています。

どの先生に聞いたらいいか分からない、先生同士の伝達がなっていない、答えがみん
なバラバラで困る

今年度は各年齢でクラス担任を配置し掲示しました。また職員間の伝達を、朝礼・伝達
ノートで行うようにしています。基本質問へは担任がお答えするように進めています。

・食材の産地を知りたい
・展示されている給食の量は何才児用ですか？
・おやつの時間を早めて欲しい
・嫌いな食材でもがんばって食べて達成感も味わってもらいたい

・食材産地紹介は、現在納品業者の変更と共に検討しています。
・給食の量は（写真）４・５歳児量です。
・給食はバイキング形式ですが、摂取量を盛るようにしています。
・おやつは15時提供としていますが、起床からおやつ時間までの支度時間を要し、ズレ
込んでいる状況です。今後リズムを整え15時30分に降園できるようにしていきます。
・苦手な食材は、一口でも口にできる様、言葉掛けしています。

町：利用児童数を考慮し、検討事項とさせていただきます。

法人：園バスは、市川どろんこ保育園と共有です。

一宮保育所の行事を取り入れる事で、どろんこの方針や特色が発揮できなくなることが
心配。

公立保育所からの民営化ですので、最初の1年間は方針や特色を十分にお伝えできな
いかもしれません。ですがバランスよく取り入れていきたいと考えております。

遠足は今まで通り鴨川シーワールドですか？ 遠足は、電車「いすみ鉄道の旅」を計画しています。

災害時、裸足で危険ではないのか？どうお考えですか？
靴を履いて逃げる練習をしました。消防署員と話をしています。室内から戸外に避難する
際は、靴を履くようにします。裸足で戸外遊びをしている時は、園庭の安全な所に避難し
た後移動することを想定し、職員が靴箱より園児の靴を集めるようにしていきます。

他保育所ともっと交流してほしい。 他園との交流会は年１回を予定しています。

年間行事に載っている行事で、実施できていないことへの説明がほしい。
開園後しばらくは通常保育を優先したため、チューリップ祭りには行けませんでしたが、今後
はほぼ計画通り実施する予定です。

田植えで年少も泥んこになった。事前に連絡が無かったため、汚れていい服ではなく、
泥シミが取れなかった。事前に連絡がほしい。

田植えを見ていた子どもたちが「自分たちもどろんこやりたい」という声で遊びました。
これからも天気等で行いますのでよろしくお願い致します。

保育参観をしてほしい。 保育参観は計画しています。

キャンプの詳細を知りたい。 一宮どろんこ保育園としては、８月下旬に「こめお泊り保育」を計画しています。

運動会は全園児参加（年少児も）ですか？
体育館ではなく外でしてほしい。どこか借りられないのか？

運動会は全園児参加です。場所はＧＳＳセンター予定です。

お遊戯会はあるのか？ 生活発表会（お遊戯会）は計画しています。

一年だけですが、通った保育園での式を望みます。
公民館等では、何の感動もありません。

卒園式は自園で行います。

連絡帳が欲しい(成長記録としてとっておきたい)
アプリだと、ただの確認になって残らない。

現在何か残る方法や保護者様へ思い出になる方法を検討中です。

1,2歳児と同様に、3,4,5歳児も今日の出来事など一言欲しい。 幼児クラスも、アプリで連絡が出来る様に進めて行きます。

手紙に入れるケースがかばんに入っていたり入っていなかったり、使い方がわからな
い、こちらの手紙はどうすればよいのか？毎日入れてほしい。

手紙ケースはカバンに入れます。返信用の手紙はケースに入れてください。ケースがな
い時の保護者からの手紙は職員に渡してください。

受け入れの仕方が突然変更され、戸惑った。
朝の受け入れ方など、急に変更し申し訳ありません。職員も試行錯誤しながら進めている最
中ですが、なるべく事前にお知らせ出来るよう努力します。

3時半頃から迎えに行くと、ごったがえしていて、誰が帰ってるのか把握できているの
か？

3時半の降園児には、おやつが終わり戸外へ出る時間となるのですが、午睡後からの流れ
がスムーズにいかず、保護者の方をお待たせしてしまっている状況です。

3分間お迎えを徹底してほしい。個々の子どもの説明がほしい。
バス利用のため、園での様子がわからない。早く園での様子を知らせるようにしてほし
い。

3分間対応は努力していきます。降園時間が重なり、お母様方をお待たせしてしまっていると
思います。（特に人数の多いクラス）
お子様の園での生活を知りたいというお気持ちにお応えしたいと考えますので、ご都合をつ
けて頂き保育参加にいらして下さい（一日一人）。
日々の様々は連絡アプリにて対応出来る様、努力します。緊急の時はメモでお知らせしてい
ます。

年長児は、小学校の準備としての勉強や食事時間（20分）の練習はしていますか？こ
のままでは、小学校に行ってから心配です。
朝の体操や歌、手遊びなどは毎日やっていますか？
工作などはやってますか？

年長クラスの就学前準備として「のびのび教室」・体操用具を使用した体育運動・ピアニ
カ指導等、保育所保育指針に則った指導を行っています。
朝の体操はリトミック中心に行っています。季節の歌を歌ったり手遊びも行っています。
工作（物造り）・製作は行っています。

毎日、どろんこはやめてほしい。外で遊びすぎではないか？
熱中症対策はどのようになっていますか？

子どもの成長の中で、どろんこ遊び・戸外遊びはとても大切な活動と考えます。中での
コーナー保育も整備し環境を整えていきます。
いつでも水分補給出来る環境・帽子の着用・木陰での休憩・活動時間等の配慮をし、熱
中症に留意したいと考えます。
プール遊び（水・どろんこ）は天気が良ければ毎日行います。

築山に死角があるので、職員配置を徹底してほしい。 築山の上に保育士を1名配置し、全体を見渡せるようにしております。

年中児でも午睡しない場合はあるのか？またする、しないは自由なのか？

年長児の午睡についてですが、全年齢布団に横になり身体を休める時間は、子どもの
成長発達の上でとても大切だと考えます。一定の時間はそのようにしています。
午睡は自由なのかという質問も、上記のように考えていますので入眠しやすい環境を整
えたり、活動（運動）量のバランスをとるようにしています。

外部への習い事は実施してもらえるのか？ 英会話・スイミングの外部習い事は、今年度は難しいと考えます。（リサーチ中）

絵本は貸し出してもらえるか？ 絵本の貸し出しは予定しておりません。

布団の持ち帰りが負担である。
布団の持ち帰りは自由です。
バスへの布団の持ち帰りは、安全性から行っていません。

園庭に既製の遊具は設置しないのか？
滑り台・ジャングルジム・の設置予定はありません。
園庭の遊具は、タイヤ・丸太等を利用し造っていきます。

冬場や乾燥しているときの加湿器などで湿度を保っているのか？ 加湿器を準備しています。

移管全体

園でバスを持つ予定、考えはないのですか?

年間行事・デイリープログラム・持ち物
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意見・要望等 回答

アプリで欠席などの連絡をしてもすぐに返信がない。
アプリの連絡帳での返信、保護者からの連絡があった場合は、特に返信できる様努力し
ます。欠席の連絡は、アプリでも電話連絡どちらでもかまいません。

アプリで当日連絡するが入力できないときもある。
アプリの不具合が多いので改善してから運用してほしい。

当初ご迷惑をお掛けすることが多く大変申し訳ございませんでした。整備もされてきており、
ご不便をお掛けしないよう今後も改善していきます

アプリで閲覧できる写真がもっとほしい、購入できるなら早めに検討してほしい。
少しずつアプリで見られる写真を多くしている所ですが、沢山のお子様をお預かりしながら、
活動しながらの撮影の難しさも感じているところです。7月より販売開始予定です。

先生方は常にスマホを携帯しているのですか？
職員は１台ずつ携帯を持っています。携帯で保育中の写真を配信したり、連絡帳・欠席連
絡・保育計画等に使用しています。

配布が遅い。献立表やどろんこだよりなどは、前月末までにお願いしたい。
6月から献立表やおたよりが配布されていないが欲しい。
配布物が全員に渡っていないので、名前を書くなどして渡し忘れのないようにしてほし
い。
兄弟がいる場合は、同じ内容の手紙は、上の子に入れるなどして世帯でいい。

保健便り・食育便り・献立表は毎月25日にアプリ配信します。
どろんこ便りは毎月１日に配信します。アプリで見られない方対応として、紙でお渡ししま
す。掲示物をご覧になれないバスの方は、メモでお渡しします。
渡し忘れがないよう統一していきます。
配布物、各家庭に1枚配布しているようにしています。

玄関での掲示だけでなく、アプリや紙で知らせてほしい。
クラス別のおたよりや年間行事が欲しい。バス利用のため掲示板を見られない。

アプリからすぐに閲覧できるよう進めて行きます。

入り口に看板がほしい 入り口看板は製作終了し、現在設置場所手続き検討中です。

一宮保育所では、排便の際一言お手紙をくれてとてもありがたかったのでぜひ実施して
ほしい

乳児クラスは連絡帳にてお知らせします。

先生によって、おねしょやおもらししたシーツや服を水洗いしてくれる先生と、そのまま
の先生といます。
そのままは困るのでお手間をかけるが水洗いしてほしい。

園で統一していきます。

電話の対応が遅い、悪い 良くなるように努めていきます。

園のこと、アプリの事すべてに対応できる人を常においてほしい 対応可能な人材を増やしていきます。

アプリ・配布物・掲示

その他 ご意見

・丁寧にご指導いただいているのが感じられ、自立して自分のことをやろうとしている子になって感謝している。（新規入園）

・野菜が少しずつ食べられるようになってうれしい。（新規入園）

・いろいろな体験ができる保育園に入れて子ども達も楽しそうで良かったと思っている。（新規入園）

・家ではできない体験や活動が毎日できて感謝している。（新規入園）

・先生は丁寧で、こんな広々したいろいろな体験ができる保育園に入ることができてよかった。子ども達も楽しそう。（移管児童）

・園庭のお鍋など数が足らないようなら保護者に声を掛けてください。（新規入園）

・行事が充実しており今後も楽しみ。（移管児童）

・一番大切なのは毎日安全で楽しく過ごすことだと思うので、それを第一にどろんこ保育園らしく運営して欲しい。（移管児童）

・一宮保育所のときの行事にどろんこならではの行事も始まり楽しみ。うんてい、木登り等のびのびやらせていただきたい。どろんこ遊びも楽しみ。（移管児童）

【その他のご意見の中から　町の回答】

・一宮保育所の行事を取り入れることでどろんこらしさが発揮できなくなる

→開園前の三者協議会の中で、「引継可能な行事のうち３／４はどろんこでも行っているもので一宮でも是非行いたい（第４回三者協議会）」とご回答いただいて
おり、双方の保育の魅力ある部分を生かしていくよう模索しながら努力いただいております。開園初年度ということで、ご利用の皆様には温かく見守っていただ
き、また、ご不安な点は園や町にご意見をお寄せいただきますようよろしくお願いいたします。

・三者協議会の委員の選出方法は

　→平成２８年４月に一宮保育所保護者の皆様全員に配付文書にて委員募集を行い、「是非やりたい」とご回答いただきました方々にお願いしております。今後
委員募集を行う際はご協力をよろしくお願いいたします。
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